

Jahresbericht Spiko-Präsident

Rückblick auf die verschiedenen Mannschaften.

Aktive: Die 1.Mannschaft hat eine Erfolgreiche Saison hinter sich, wie auch die 2.Mannschaft

Altherren: Senioren hatten immer Startschwierigkeiten in die Vor- und Rückrunde, Veteranen sind nicht zu schlagen und stehen als Gruppensieger schon lange fest.

Frauen: Haben eine gute Saison hingelegt und werden auf dem 3 oder 4 Schlussrang sein.

Junioren: Ba spielen um den Aufstieg mit, Bb haben spiele gewonnen und sind nicht letzte.

Junioren: Ca steigen aus Coca-Cola League ab, die anderen 3 C Mannschaften halten sich im Mittelfeld

Junioren: D spielen beide Mannschaften im vordersten teil der Rangliste.

Junioren: E konnten nach einem Herbst ohne Siege wieder auf die Gewinnerseite im Frühling.

Junioren: F spielen doch auch sehr gut ihre Turniere.

Rückblick auf den Spielbetrieb Saison 09/10:

Die Vorrunde im Herbst ging eigentlich recht gut über den Rasen, das Wetter hat auch gut mitgespielt und man konnte den Spielplan einhalten. Durch den Winter hatten auch alle Mannschaften ihre Fixe Trainingszeiten in einer Turnhalle. Der lange Winter hatte dann die Vorbereitung auf die Rückrunde etwas in die länge gezogen. Man musste zum teil die Trainings improvisieren, weil man erst eine Woche vor Rückrundenstart auf den Fussballplatz trainieren konnte. Der April 10 zeigte sich von der schönsten Seite und der Mai fiel dann sprichwörtlich ins Wasser. Ich musste manchmal Entscheidungen treffend die dann nicht alle nachvollziehen konnten, aber im nach hinein war ich auch immer schlauer. Ich musste Spiele verschieben, was immer mit vielen Telefonaten verbunden ist, und andere Spiele waren zum Schluss fast Schlammschlachten. Aber unser Glück ist ja das wir 2 Super Platzwarte haben und den Platz immer wieder herrichten (Danke Hene u Hans).

Ausblick auf die nächste Saison:

Bevor wir unsere Saison wieder unter die Füsse nehmen, schauen sicher alle gespannt Richtung Südafrika wo ja bekanntlich die Fussball WM statt findet (HOPP SCHWIZ).Weiter stehen in diesem Sommer noch die diversen Turniere auf dem Tannschachen an. Im Moment sind wir auch schon wieder am Planen von der neuen Saison, wo mit der intensiveren Frauen Gruppierung mit Langnau, noch wieder ein Verein mehr mit uns zusammen arbeitet. Ich plane und koordiniere die Trainings und Spiele mit den Spikos von Oberburg, Hasle-Rüegsau und Langnau zusammen. Sicher wird auch in der neuen Saison nicht immer alles klappen, aber wir Spikos geben unser bestes damit alle mit vollster Zufriedenheit dem schönsten Hobby der Welt nachgehen können.

Nun wünsche ich allen eine Erholsame Sommerpause und mit viel Energie gehen wir in die neue Saison.

Beat Boss